

Por dichos homofóbicos del sociólogo

# Gays protestarán contra Villegas frente a su casa

FABIÁN LLANCA

**F**racasó el abuenamiento entre el sociólogo Fernando Villegas y parte de la comunidad gay organizada, que sigue enfurecida por las opiniones del profesional respecto del movimiento homosexual, al que entre otras cosas calificó de perverso y funesto.

Tras la publicación de un extracto del libro "Hacia una realidad gay en Chile", del periodista André Jouffé, y de la entrevista a Villegas aparecida en este diario, surgieron voces que atacaron despiadadamente al hombre de Chilevisión y promovieron manifestaciones, del tipo "funa" o "escrache", en su domicilio y en sus lugares de trabajo.

El miércoles hubo un primer acercamiento, vía teléfono, entre Villegas y Rolando Jiménez, del Movimiento por la Liberación Homosexual, Movilh, quien asumió la representatividad de la molesta minoría aludida. Tras un áspero diálogo, el sociólogo mediático le ofreció a Jiménez debatir sobre el tema en su programa de radio Duna, escenario propicio para limar asperezas.

"Después de leer los artículos lo llamé de nuevo y le dije que no había ninguna posibilidad de suspender las manifestaciones en función de nuestra participación en su programa", explicó Jiménez. Agregó que este cambio de actitud obedece a que "su nivel de violencia; su conceptualización sobre la homosexualidad es tan perversa y retrógrada que no estamos dispuestos a contemporizar con una persona que emite ese tipo de opiniones".

## La "funa"

Los integrantes activos del Movilh y de otras organizaciones de gays, lesbianas y travestis preparan durante estos días la protesta que los llevará al frontis del hogar de Villegas. Habrá carteles, lienzos, pancartas y una declaración pública de rechazo al sociólogo que será distribuida entre sus vecinos de barrio. "Ya tenemos la dirección de él y planificaremos bien la hora de llegada", precisó Jiménez.

Pero las gestiones de protesta no se detendrán. "Además, todo esto amerita una conversación con ejecutivos de Chilevisión, donde

labora este individuo. Hay que, por lo menos, entregarle nuestra postura", recalcó el vocero del Movilh.

Quien ha guardado un

silencio sepulcral es el escritor Pedro Lemebel, directamente aludido por Villegas. El autor de "Tengo miedo, torero" no participará en la

manifestación anti Villegas preparada para la próxima semana, aunque no se descarta que responda a través de un artículo.



No hubo abuenamiento entre Rolando Jiménez, del Movilh, y Fernando Villegas. La "funa" va.